

Sektionsreise nach Colmar, Mittwoch, 26. Juni 2024

Zur unserer diesjährigen Sektionsreise trafen sich um 7:30 Uhr 40 Mitglieder:innen am Busparkplatz Sihlquai in Zürich. Der erste Teil der Reise ging nach Bad Bellingen-Hertingen aufs Landgut Ettenbühl wo uns Kaffee und Gipfeli serviert wurden. Anschliessend führte uns die Verwalterin des Landgutes durch, die nach dem englischen Stil angelegten, Gärten. Weiterfahrt mit dem Car nach Colmar. Leider konnte dieser nicht in die Innenstadt fahren, weil am heutigen Tag die Olympia Fackel durch Colmar getragen wurde. Daher mussten wir zu Fuss vom Parkplatz ins Restaurant Meistermann laufen. Dort erwartete uns ein feines Mittagessen (Schinken – Käsepastete, grüner Salat, geräucherte Schweinebrust an einer Senfsauce und Kartoffelgratin als Dessert Eiscremekuchen). Um 15:45 Uhr gings retour nach Zürich. Leider wurde unsere Rückreise nach Frick gestoppt, weil der Car eine Panne hatte und wir aus Sicherheitsgründen nicht mehr weiterfahren konnten. Mit einem Ersatzbus fuhren wir nach 5/4 Std an den Ausgangspunkt unserer Reise. Danke an unseren Vizepräsidenten der die schöne Reise organisierte.

Der Aktuar
Beat Schneiter